
外部評価シート（対象年度：令和2年度）

外部評価

基地・防災対策課 Ｂ

農林整備課 Ａ

基本施策 基本施策の評価（内部評価）

6 企業立地施策の推進 企業立地課 Ｃ

1 健康づくりの推進

健康保険課 Ｂ

2 住宅対策の推進

財産管理課 Ｂ

3 移住・定住の推進

意見等

・大規模な企業を誘致するのは大変だと思う。市民に情報を流せない理由はわかる。

・かなり難しい事業を行っているのがわかった。

・期待して待ちたいと思いました。

・いろんな事業を周知していただきたい。

・問題が出ていてもその都度潰しているようなので問題ないと思う。

・事業内容で市民が知らない人が多いのはしっかり周知できていないということなので、そこはうまく周知していただきたい。

・できれば市民任せではなくリードしてあげてほしい。

・コロナ禍でなかなか活動ができないのはわかった。ただ、6次産業は市が農家から出来上がるのをまつのではなく、えびの市のブランド化したい作物を持って行って協働で進め

て行けば、協力する団体も増えてくると思う。

C

・健康保険課は目標値が高いのでこれからも頑張っていただきたい。

・健康保険課は目標値は決まられていて、高いのかなと思うが、ある程度努力はされている。今度から全国、県内の目標値が明記してあれば比較出来てわかりやすいと思う。

こども課 Ａ

・健康保険課は目標値がどうというよりも実績値が目標値とかけ離れていて達成できないのではないか。

・健康保険課の目標値を実績値として評価していいのか怪しい。全国や県内の現状をきちんと数値化して出しておかなければならないと思う。

Ｂ

・人口を増やすことはなかなか難しいし、市民の方々の危険を回避することは現状のとおり進めてもらいたい。

・財産管理課も企画課もこのまま進めていただきたい。

企画課 Ａ

・財産管理課は危険な住宅をきちんと把握されているのでこのまま進めていただきたい。企画課も人口を増やすのは難しいはこのまま進めていただきたい。

・財産管理課は事業に積極的に関わっているのでこのまま進めていただきたい。企画課は空き家バンクの数値を件数にするか割合にするか決めていた方がよい。

企画課 Ｂ

Ｂ

・移住定住で結婚されて人口を増やしてもらえればと思う。財産管理課はこのまま進めてもらえればいいと思います。

・コロナ禍ではありますが、非常に大切な事業なのでこのまま進めていただきたい。

財産管理課 Ｂ

・全国的な人口減少の中で大変だと思うがそのまま進めていただきたい。

・時代、時代にあわせて事業を進めていただいきたい。

4 防災対策の充実・強化 Ａ

建設課 Ａ

8

5 商工業の振興

観光商工課 Ｂ

畜産農政課 D

・6次化産業の目標値が5年間かけて行ったのに無駄に感じてしまう。

・6次産業が難しいのは分かったが、農家も日々の作業で6次化までの作業を追加で行うのは大変だと思うので。市がアドバイスするなり、補助を出すなりしないと、低賃金のまま

ではえびの市の農業は衰退していってしまうと思う

7 地域医療体制の整備

市立病院 Ｃ

C

・市立病院の施策が市民の声を聞いた施策になっているのかが分からない。

・市民は不安があって病院に通っているが、市民が何とか違和感を感じている。医師を信頼してついてくる市民がいないように感じる

健康保険課 Ｂ

・いろいろされてはいるが、医師によって病院の経営が変わってくるとよく聞く。高齢者は遠くの病院に行く事ができないので、信頼できる医師の確保をお願いします。指標には

出てこないけれども市民意識調査の結果を出してもらいたい。

・信頼できる医師の確保をお願いします。デジタルやITの話は努力を感じるのでいいと思う。

C

Ｂ

・市民に情報が流せないのは分かったが、市民はまだ来ないと感じている。だた、市民に情報を流せない辛さもわかるので、このまま契約まで進めていただきたい。

高齢者が安心して暮らせる

環境づくり

福祉課 Ｃ

Ｂ

・コロナ禍でできないことは多かったかもしれなかったが、活動はいろんな事をしているのでいいと思う。

・普段からたくさんの活動をされているのはコロナ禍でできなかっただけで把握はしている。

介護保険課 Ｂ
・シルバー人材は減っているとのことだったが、今までの仕事で培った知識をシルバー人材で業務として組み込んではどうか。


